
 on n'écrit pas « moche » (familier) mais « laid » ou « hideux »

 on n'écrit pas « marrant » (familier) mais « drôle »

 on n'écrit pas « engueuler » (familier) mais « gronder »

 on n'écrit pas « il s'en fout » (familier) mais « ça lui est égal »

 on n'écrit pas « il en a marre » (familier) mais « il en a assez »

 on peut écrire « des fois » (relâché) mais « parfois » est préférable

 on peut écrire « il se balade » (relâché) mais « il se promène » est préférable

 on peut écrire « il rigole » (relâché) mais « il rit » est préférable

 on peut écrire « il est stressé » (relâché) mais « il est anxieux » est préférable

 on peut écrire « il est choqué » (au sens de « scandalisé ») mais pour les autres sens :
      « il est sous le choc » est préférable
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